

Nim	:	915080011
Kota	:	Jakarta
Tahun Terbit	:	2012
Deskripsi Fisik	:	XVII + 102 hlm, 2012, diagram 1, tabel 31, bagan 2, lampiran 17
Pembimbing	:	1.Wina Armada Sukardi, SH, MM, MBA
Bidang	:	1.Komunikasi
Subjek	:	1.JURNALISTIK
Abstrak	:	<p>Penelitian ini membahas tentang pengaruh kata-kata dalam program The Wrong Gank yang disiarkan Global Radio Jakarta terhadap pendengarnya. Pada jaman dahulu radio hanya digunakan sebagai sarana untuk menyampaikan informasi penting, namun seiring berjalannya waktu kini radio juga dijadikan sebagai sarana hiburan yang memberikan pengetahuan dan informatif. Bentuk radio dari waktu ke waktu juga mengalami perubahan sehingga memudahkan banyak orang untuk dapat mendengarkan siaran radio. Global Radio merupakan salah satu radio yang diperuntukkan bagi para generasi muda Jakarta. Sejak tahun 2005, Global Radio mulai mengudara dengan gelombang frekuensi 88.4FM. Persaingan radio di kota Jakarta dengan segmentasi masyarakat muda menengah ke atas di Jakarta di dominasi persaingan antara Gen FM, Hardrock FM, Trax FM, dan Mustang FM. Global Radio. Setiap siaran radio memiliki program unggulan, seperti halnya dengan Global Radio Jakarta dalam program acara The Wrong Gank yang disiarkan secara langsung setiap hari Senin sampai Jumat dimulai pukul 16.00 WIB hingga pukul 20.00 WIB. Keunikkan program The Wrong Gank dibandingkan dengan program primetime show lainnya, empat orang penyiar Global Radio Jakarta akan memberikan informasi dan hiburan untuk para pendengarnya. Proses belajar tidak hanya berasal dari pembelajaran pengalaman langsung, tetapi dapat juga berasal dari peniruan atau peneladanaan (modeling). Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pengaruh gaya bicara dalam The Wrong Gank sebagai indikator dan pendengarnya sebagai responden. Penganalisaan dilakukan terhadap pendengar The Wrong Gank setelah program acara tersebut disiarkan. Dalam kaitan ini memiliki contoh untuk ditelaah bagaimana penggunaan kata-kata yang dipakai para penyiar The Wrong Gank kepada para pendengarnya. Dengan latar belakang itulah penelitian ini dibuat dengan Judul Analisis Pengaruh Kata-kata Dalam Program The Wrong Gank Yang Disiarkan Global Radio Jakarta Terhadap Pendengarnya.</p>